

17-jähriger Bühler tritt in Burgau auf

Jungmusiker versucht sich als Liedermacher

Bibertal-Bühl (ser). Seit drei Jahren gestaltet der 17-jährige Jungmusiker Andreas Karnatz aus Bühl seine Lieder selbst. Auf der Gitarre spielt er nunmehr zehn Jahre. Aus dem Hobby den Beruf machen, ist sein Wunschdenken. Deshalb entschloss er sich, vor der Öffentlichkeit aufzutreten.

Am morgigen Freitag, 6. April, gegen 21 Uhr erhält er in der „Blue Note“ Musikbar in Burgau eine Gelegenheit dazu.

Dort spielt am Abend die Band „Steel Strings“, der junge Bühler ist „Special-Guest“.

Sozialkritische Themen

Karnatz bevorzugt Themen, die sozialkritische Probleme ansprechen. Insgesamt hat er schon 25 Lieder selbst getextet und musikalisch gestaltet.

Derzeit arbeitet er an seinem ersten Album, das dreizehn Stücke beinhaltet. Einen Teil davon stellt er live am Freitagabend im „Blue Note“ vor, wo er nun

schon zum zweiten Mal auftritt.

Auftritte in Klubs und Bars

Das 17-jährige Musiktalent beendet in diesem Jahr die Realschule mit der mittleren Reife und will dann sofort seinen Zivildienst ableisten. Während dieser Zeit hat er vor, in Klubs und Bars aufzutreten, um seinen Bekanntheitsgrad zu steigern. Tatkräftig unterstützt wird er von seinen Eltern Petra und Herbert.